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Николас Джеймс Вуйчич 
австралийский мотивационный оратор, меценат, 
писатель и певец, рождённый с синдромом 
тетраамелии — редким наследственным 
заболеванием, приводящим к отсутствию всех 
четырёх конечностей

Это поистине одна из самых удивительных 
личностей современного общества – лишенный 
рук и ног, он ведет активный образ жизни, пишет 
книги и читает проповеди, которые помогают 
тысячам людей принять свои недостатки, а так же 
вместе с супругой воспитывает родных и 
приемных детей и искренне счастлив.

«Моя миссия — это помочь людям найти свой 
путь в жизни», — говорит он.



Ник родился в 1982 году в семье сербских эмигрантов – пастора Бориса и медсестры Душки 
Вуйчичей. 
С рождения обладал редкой генетической патологией (тетраамелией): у мальчика отсутствовали 
полноценные руки и ноги, но имелась одна частичная стопа с двумя сросшимися пальцами, что 
позволило ему научитьcя ходить после хирургического разделения пальцев



По мере того, как Ник рос, он научился справляться со своими недостатками и начал делать всё 
больше и больше вещей самостоятельно. Он приспособился к своей ситуации и нашёл способы, 
чтобы выполнять многие действия, которые люди могут делать, используя только свои конечности, 
такие как: чистить зубы, причёсываться, печатать на компьютере, плавать, даже кататься на 
скейтборде и доске для сёрфинга. В этом ему помогала его стопа, которая фактически заменила Нику 
руки и ноги.





Несмотря на физические недостатки, он начал посещать школу для инвалидов, но, как только в начале 1990-х 
годов закон австралийского штата Виктория об инвалидах изменился, родители настояли на том, чтобы их сын 
стал посещать обычную школу.
В возрасте 21 года Ник Вуйчич окончил Университет Гриффита в Брисбене, получив двойную 
степень бакалавра коммерции — в области бухгалтерского учёта и финансового планирования, но его 
истинное призвание – не складывать и вычитать числа, а вдохновлять людей. Однажды, во время учебы, Нику 
предложили выступить перед студентами - речь получила огромный успех и отклик. После этого Ник начал 
осуществлять свою мечту: воодушевлять других людей, давать им надежду с помощью мотивационных 
выступлений и рассказов своей истории. с 1999 года он начал выступать в церквях, школах и приютах, 
рассказывая людям о воле и смысле жизни. В наше время Ник собирает  уже не школьные актовые залы, а 
целые стадионы, выступая в разных странах.



Ник рассказывает своей аудитории о том, насколько важно иметь своё видение и мечтать по-
крупному. Используя свой собственный опыт во всём мире в качестве примера, он бросает вызов 
другим, чтобы они рассмотрели свои перспективы и заглянули за пределы своих обстоятельств. 
Он делится своей точкой зрения, как перестать смотреть на препятствия, как на проблему, 
а вместо этого начать видеть их, как возможность к росту, как оказывать влияние на других и т. д. 
А главным секретом своего успеха и счастья Ник Вуйчич считает веру в Бога и любовь к Нему. Он 
считает, что в Бога нужно верить всегда и везде (не только в темные времена своей жизни). Он 
считает, что Бог всегда и всем помогает, но не сразу. Сначала нужно самому сделать первый шаг в 
своей жизни, а дальше, как говорит Ник: «Бог поможет!».



   Достижения Ника Вуичича
• С момента его первого мотивационного выступления в 19 лет, Ник объехал всю планету, 

рассказывая свою историю миллионам людей, выступая перед разными группами, такими как: 
студенты, учителя, молодежь, бизнесмены, предприниматели, церковные собрания разных размеров. 
Он также рассказывал свою историю и давал интервью разным телекомпаниям по всему миру.

• В 2005 году Ник получил номинацию «Молодой австралиец года». Эта награда, которая является 
очень престижной в Австралии, признаёт молодых людей за их превосходство и служение своему 
местному coобществу и своей нации, так же, как и их личные достижения. Этой наградой 
награждаются только действительно вдохновляющие люди.



   Достижения Ника Вуичича
• В 2009 году он снимается в короткометражном фильме «Цирк бабочек», рассказывающем о человеке 

без конечностей Уилле и о его судьбе. Нил сам выполнял трюки в фильме, в том числе связанные с 
нырянием. Для страховки актёра подвешивали над площадкой на специальных ремнях.  Фильм снискал 
заслуженную славу и получил премию в $100 тысяч в рамках благотворительного проекта «Dorpost Film 
Project».





   Достижения Ника Вуичича
• В 2011 году он написал и исполнил песню «Something More», на которую чуть позже был снят 

видеоклип. Прямо в середине клипа показан фрагмент интервью с Ником, где он говорит, что в 10 лет 
пытался покончить жизнь самоубийством.

• В 2010 году вышла первая и самая известная книга Ника Вуйчича – «Жизнь без границ: Путь к 
потрясающе счастливой жизни». На ее страницах Ник откровенно рассказал о своей жизни, лишениях и 
трудностях и опыте их преодоления. Книга стала бестселлером и заставила сотни тысяч читателей 
пересмотреть своё отношение к жизни и стать счастливыми.



Со своей первой и единственной любовью, Канаэ Мияхаре, Вуйчич встречался около четырех лет, 
прежде чем сделать ей предложение. Девушка из бедной японо-мексиканской семьи разделяла 
христианские взгляды Ника на жизнь и была восхищена его силой духа, добротой и 
самоотверженностью. На данный момент они счастливы в браке и воспитывают 4 детей!





Жизнь Ника Вуйчича – поистине 
удивительная, даже феноменальная! Этот 
человек стал воплощением веры в себя и 
свои силы. Он – живое доказательство того, 
что все трудности преодолимы, что плохому 
тоже наступает «конец», благодаря усилиям 
и стремлениям.
Сегодня Ник известен как писатель, оратор-
вдохновитель, меценат и певец. Казалось 
бы, какой успешный человек! Но жизнь 
Ника Вуйчича – далеко не легкий путь…



«В жизни случается, что вы падаете, и, 
кажется, подняться нет сил. 
Вы задумываетесь тогда, есть ли у вас 
надежда… У меня нет ни рук, ни ног! 
Кажется, попробуй я хоть сто раз 
подняться — у меня не получится. Но после 
очередного поражения я не оставляю 
надежды. Я буду пробовать раз за разом. 
Я хочу, чтобы вы знали, неудача — это 
не конец. Главное — то, как 
вы финишируете. Вы собираетесь 
финишировать сильными? Тогда вы найдете 
в себе силы подняться …».
• ©Ник Вуйчич


